
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Indicação: 1288 / 2024 

INDICA-SE, em conformidade com as normas regimentais, o envio de expediente ao Diretor
Presidente da ENERGISA MS, Marcelo Vinhaes Monteiro, solicitando que seja realizado um
levantamento e adotadas as medidas necessárias para resolver a situação de falta de energia elétrica
no Bairro Granville, em resposta às frequentes reclamações recebidas pela comunidade local.

 

Justificativa:
A constante falta de energia elétrica no Bairro Granville tem gerado inúmeros transtornos aos
moradores, afetando diretamente a qualidade de vida, a segurança e o funcionamento das atividades
cotidianas.
É essencial que a ENERGISA MS realize um levantamento detalhado da infraestrutura de distribuição
de energia no bairro, identificando possíveis falhas ou problemas que estejam causando essas
interrupções frequentes. Com base nesse diagnóstico, espera-se que sejam tomadas as medidas
necessárias para solucionar o problema de forma definitiva, garantindo um fornecimento de energia
contínuo e confiável.
Diante da gravidade da situação e da importância de assegurar um serviço essencial como a energia
elétrica, espera-se que o Diretor Presidente da ENERGISA MS, Marcelo Vinhaes Monteiro, adote as
providências necessárias para atender a essa demanda com a maior brevidade possível.

   
Sala das Sessões, 30 de Agosto de 2024

Vanderson Cardoso
Vereador(a) - Republicanos
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